

22/11/2019

FEIJÓO: “EL INDEPENDENTISMO QUIERE BLOQUEAR EL ESTADO Y A SÁNCHEZ E IGLESIAS NO LES IMPORTA”



El presidente de la Xunta ha criticado a Sánchez por representar “al partido que ha obtenido la sentencia del mayor caso de corrupción de la democracia”

Redacción. Madrid. El presidente de la Xunta de Galicia, Alberto Núñez Feijóo, ha sido entrevistado este viernes en 'Herrera en COPE', donde se ha mostrado preocupado porque el futuro de la nación dependa de Junqueras y Torra, que tienen "la llave de la investidura".

"Es difícil estar peor. Todos los españoles estamos pendientes de lo que decidan aquellos que han dicho que no quieren ser españoles", ha señalado. "El independentismo catalán quiere bloquear todo el Estado y los políticos del PSOE y Podemos se dan cuenta y no les importa", ha subrayado.

El dirigente ha dicho que el debate sobre la plurinacionalidad "es bastante antiguo" ya que se zanjó hace 40 años con la aprobación de la Constitución, que tuvo gran aceptación en Cataluña. A su juicio, el problema de los ciudadanos no es si somos un Estado plurinacional. "España es una nación desde hace 500 años", ha dicho.

Feijóo ha acusado al Gobierno central de deberle a los gallegos 700 millones de euros correspondientes a servicios sociales, lo que para él debe ser la principal preocupación de los ciudadanos.

Sobre un acuerdo entre el PSOE y el PP, el presidente ha dicho que "la gente más potente del PSOE no está en este momento en activo, unos porque consideran que ya han acabado su etapa, otros porque no les dejan y otros porque les echaron. Todos esos están a favor de intentar hablar entre el PP y el PSOE", ha dicho Feijóo poniendo como ejemplo a González o Leguina.

En este sentido, ha criticado a Sánchez por no llamar al PP de cara a la formación de gobierno. "Vamos en el sentido contrario y a toda velocidad, sin saber muy bien si el siniestro va a ser total o parcial", ha señalado. "España tardaría años en recuperarse de este desgobierno que se quiere conformar y también el PSOE, que no puede estar en manos de un aventurero".

Feijóo ha dicho que, en todo caso, el sentido de Estado del PP es incompatible con firmarle un "cheque en blanco al señor Sánchez", pero como "somos un partido de Estado, estamos dispuestos a hablar con él si quiere hacer una política de Estado". Pese a ello, ha lamentado que el PSOE no "se ha movido".

El presidente autonómico también ha arremetido contra Sánchez por ser presidente en base a una moción de censura "porque él representaba a un partido honrado" y "resulta que este presidente representa al partido que ha obtenido la sentencia del mayor caso de corrupción de la democracia española".

En lo que respecta a si el PP vetará o no a Vox en la Mesa del Congreso, el dirigente ha dicho que Casado sabe lo que tiene que hacer, pero "si han estado nacionalistas e independentista es muy difícil decirle a un partido con más de 50 años que no esté".

En lo que respecta a la situación actual de Cs, Feijóo ha alabado el papel de Rivera y de Arrimadas en Cataluña, "pero al final se salieron de la pista" porque "fue temerario instar la moción de censura contra Rajoy", así como "las últimas actuaciones de un político que fue brillante, como Rivera". En este sentido, ha dicho que "Cs cabe en el PP", por lo que "sería bueno buscar fórmulas de entendimiento".



Contacta con el área
de comunicación

: 915 951 245

: comunicacion@cope.es

Síguenos en RRSS

 @COPE

 @COPE

 @cope_es

 Cadena COPE

#HerreraEnCOPE